
（やさしい日本語
に ほ ん ご

） 

新型
しんがた

コロナウィルスが 

たくさん あるときは、 

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

・夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

 

(日
にち

よう 日
び

・ 祝 日
しゅくじつ

・夜
よる

 の 病 院
びょういん

)、 

日
にち

よう 日
び

の 歯医者
は い し ゃ

 は 

 休
やす

みに なるかもしれません。 

電話
でんわ

で きいてください。 

奥州市
おうしゅうし

の ホームページを 

見
み

てください。 
 

休
やす

みの ときの 病 院
びょういん

は 

市立
しりつ

病 院
びょういん

、県立
けんりつ

病 院
びょういん

 など に 

きいてください。 
 

☎(問合
といあわ

せ) 

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

・夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

  

(0197-25-3935)  

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

行 政
ぎょうせい

事務
じ む

組合
くみあい

(0197-24-5821) 

奥 州
おうしゅう

歯科
し か

医師会
い し か い

 事務局
じむきょく

 

(0197-24-0810) 

税金
ぜいきん

 

市民税
しみんぜい

・県民
けんみん

税
ぜい

(1期
き

)は 6月
がつ

30日
にち

( 水
すいようび

)までに 払
はら

ってください。 

 

6月
がつ

4日
よっか

に 市民税
しみんぜい

・県民
けんみん

税
ぜい

の 納税
のうぜい

通知書
つうちしょ

(税金
ぜいきん

の お知
し

らせ)を みなさんの 家
いえ

に 送
おく

りました。 

税金
ぜいきん

は 銀行
ぎんこう

、郵 便 局
ゆうびんきょく

、コンビニ など で 払
はら

ってください。 

 

☎(問合
といあわ

せ) 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)納税課
のうぜいか

 市民税係
しみんぜいがかり

(0197-34-2374） 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)納税課
のうぜいか

 収 納 係
しゅうのうがかり

(0197-34-2227） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水沢
みずさわ

 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

 

午前
ごぜん

8:30～午後
ご ご

4:00 

(夜
よる

は毎日
まいにち

 午後
ご ご

6:30～9:00) 

奥州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
が さ き

休日
きゅうじつ

診療所
しんりょうじょ

 
25-3935 多賀

た が

21－1 

歯医者
は い し ゃ

（午前
ごぜん

9：00～12：00） 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

6日
むいか

 石川
いしかわ

歯科
し か

医院
いいん

 47-3477 水沢
みずさわ

 大 畑
おおばたけ

小路
こうじ

 12 

13日
にち

 中田町
なかたちょう

歯科
し か

医院
いいん

 23-3415 水沢
みずさわ

 中田町
なかたちょう

 3−29 

20日
は つ か

 こだま歯科
し か

クリニック 23-4181 水沢
みずさわ

 羽田町
はだちょう

 駅 南
えきみなみ

 

1-138-2 

27日
にち

 なかじま歯科
し か

クリニック 51-7797 水沢
みずさわ

 高網
たかあみ

 21-25 

整骨院
せいこついん

（午前
ごぜん

9：00～午後
ご ご

3：00） 

いつ？   病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

6日
むいか

 阿部
あ べ

整骨院
せいこついん

 35-1036 江刺
えさし

 六日町
むいかまち

 7-17 

13日
にち

 古村
こむら

整骨院
せいこついん

 24-4542 水沢
みずさわ

 三本木
さんぼんぎ

 4-9 

20日
は つ か

 伊藤
いとう

整骨院
せいこついん

 22-3851 水沢
みずさわ

 南 大 鐘
みなみおおがね

 1-1-8 

27日
にち

 信
まこと

スパイラル接骨院
せっこついん

 35-0894 江刺
えさし

 南 大 通
みなみおおどお

り 7-26 

★こども救 急 相 談 電 話
きゅうきゅうそうだんでんわ

(019-605-9000)毎 日
まいにち

(年 中 無 休
ねんじゅうむきゅう

)午後
ご ご

7:00～11:00 

奥州市
お う し ゅ う し

多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 

 

日曜
にちよう

・祝 日
しゅくじつ

の病 院
びょういん

（6月
がつ

） 

2021年
ね ん

 ６月
が つ

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域
ちいき

づくり推進課
すいしんか

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



 

 

<法
ほう

 律
りつ

 相
そう

 談
だん

> 予約
よやく

を してください。 

結婚
けっこん

、離婚
りこん

 などの 相談
そうだん

が できます。在 留
ざいりゅう

資格
しかく

(ビザ)の 相談
そうだん

は できません。 

    い つ？ 6月
がつ

9 日
ここのか

( 水
すいようび

)・22日
にち

( 火
かようび

) 午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

4:00 

どこ？・☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

(0197-34-2915) 

<年
ねん

 金
きん

 相
そう

 談
だん

> 前
まえ

の 日
ひ

までに 予約
よやく

を してください。 

年金
ねんきん

について 相談
そうだん

できます。 

い つ？ 6月
がつ

3日
みっか

( 木
もくようび

) 午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

3:15 

ど こ？ 市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

) 

☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 一 関
いちのせき

年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

(0191-23-4246) 

 

 

＜ 行
ぎょう

 政
せい

 相
そう

 談
だん

＞ 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

委員
いいん

に 相談
そうだん

できます。 

＜人
じん

 権
けん

  相
そう

 談
だん

＞ 人権
じんけん

擁護
ようご

委員
いいん

に 相談
そうだん

できます。 

＜消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

＞もの・サービスを 買
か

ったときの 問題
もんだい

、契約
けいやく

の 問題
もんだい

について 相談
そうだん

できます。 

☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

(0197-34-2915) 

 

 

 

 

 

どこ？ 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

 人権
じんけん

相談
そうだん

 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 

市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 

11日
にち

( 金
きんようび

) 

25日
にち

( 金
きんようび

) 

午後
ご ご

1:00 

～3:00 

3日
みっか

( 木
もくようび

) 

17日
にち

( 木
もくようび

) 

午後
ご ご

1:30 

～3:30 

月
げつ

よう日
び

～ 

金
きん

よう日
び

 

午前
ごぜん

9:00～ 

午後
ご ご

5:00 

受付
うけつけ

は午後
ご ご

4:00

までです。 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

) 

市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 
9 日
ここのか

( 水
すいようび

) 
午前
ごぜん

9:30 

～11:30 
1 日
ついたち

( 火
かようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 

毎 週
まいしゅう

 

月
げつ

よう日
び

 
午前
ごぜん

10:00～ 

午後
ご ご

3:00 

前
まえ

の 日
ひ

までに 

予約
よやく

してくださ

い 

市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

) 

市民
しみん

福祉
ふくし

グループ 
10日
と お か

( 木
もくようび

) 
午前
ごぜん

9:00 

～12:00 
 

毎 週
まいしゅう

 

火
か

よう日
び

 

市役所
しやくしょ

(胆沢
いさわ

総合
そうごう

支所
ししょ

) 

市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 
22日

にち

( 火
かようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:00 

 毎 週
まいしゅう

 

木
もく

よう日
び

 

衣 川
ころもがわ

 

保健
ほけん

福祉
ふくし

センター 
  

毎 週
まいしゅう

 

金
きん

よう日
び

 

前沢
まえさわ

地区
ち く

センター  3日
みっか

( 木
もくようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 
 

南都田
な つ た

地区
ち く

センター  1 日
ついたち

( 火
かようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 
 

相
そう

 談
だん

（６月
がつ

） 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域
ちいき

づくり推進課
すいしんか

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベント 

 
星空観望会
ほしぞらかんぼうかい

 (星
ほし

を 見
み

る会
かい

) 

い つ？ 6月
がつ

12日
にち

 ( 土
どようび

) 午後
ご ご

7:00～8:30 

ど こ？ 奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

 セミナー室
しつ

・駐 車 場
ちゅうしゃじょう

 

何
なん

   人
にん

？  30人
にん

(予約
よやく

を してください) 

な に？  

①朗読劇
ろうどくげき

と お 話
はなし

「『星
ほし

の王子
おうじ

さま』の星
ほし

を探
さが

そう」 

②星
ほし

を 見
み

る 会
かい

「『星
ほし

の王子
おうじ

さま』の星
ほし

を 見
み

つけてみよう」 

いくら？ ￥0(お金
かね

は かかりません)  

※宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

に 入
はい

るための お金
かね

は 必要
ひつよう

です。 

 

☎(問合
といあわ

せ・申
もう

し込
こ

み) 奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

(0197-24-2020) 

仕事
しごと

の 相談
そうだん

 (いちサポ おうしゅうルーム) 

仕事
しごと

を 見
み

つけるための 相談
そうだん

、勉 強
べんきょう

が できます。 

い  つ？ 6月
がつ

2日
ふつか

( 水
すいようび

)・16日
にち

( 水
すいようび

) 

午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

3:00 

ど  こ？ メイプル地下
ち か

 

だ れ ？ 15歳
さい

から 49歳
さい

までの 仕事
しごと

を 探
さが

している 人
ひと

、 

その人
ひと

の 家族
かぞく

 など 

な に ？ 午前
ごぜん

：コミュニケーションのセミナー、 

作業
さぎょう

訓練
くんれん

 など 

     午後
ご ご

：相談
そうだん

(前
まえ

の日
ひ

までに 予約
よやく

してください) 

いくら？ ￥0 (お金
かね

は かかりません) 

 

☎(問合
といあわ

せ・申
もう

し込
こ

み)  

いちのせき若者
わかもの

サポートステーション(0191-48-4467) 

お知
し

らせ 

 子
こ

どもを 育
そだ

てている みなさん (ひとり親
おや

 ) 

お金
かね

を もらうことが できます。 

ひとりで 子
こ

どもを 育
そだ

てている 人
ひと

は、 

コロナウィルスで 大変
たいへん

なとき、 

お金
かね

を もらうことができます。 

申
もう

し込
こ

みを してください。 

 

だ れ ？ 市
し

役所
やくしょ

に きいてください。 

①年金
ねんきん

などを もらっていて、 

児童
じどう

手当
てあて

を もらっていない人
ひと

。 

②コロナウィルスで児童
じどう

手当
てあて

を もらえる 

くらいまで、お金
かね

が 少
すく

なくなった人
ひと

。 

いくら？ 子
こ

ども(児童
じどう

)1人
ひとり

 ￥50,000  

申
もう

し込
こ

み  2022年
ねん

2月
がつ

28日
にち

( 月
げつようび

)まで 

 

☎(問合
といあわ

せ)  

・市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) こども家庭課
か て い か

 家庭
かてい

福祉係
ふくしかかり

 

              (0197-34-1585) 

 ・総合
そうごう

支所
ししょ

 児童
じどう

扶養
ふよう

手当
てあて

 担当
たんとう

グループ 

 

検診
けんしん

が はじまります。 

検診
けんしん

では 病気
びょうき

が ないかどうか 確認
かくにん

します。 

今年
ことし

 検診
けんしん

が ある人
ひと

に、封筒
ふうとう

を 送
おく

ります。 

封筒
ふうとう

の 中
なか

に 緑
みどり

の うすい 本
ほん

が 入
はい

っています。 

5月
がつ

の 終
お

わりに 送
おく

ります。よく 読
よ

んでください。 

 

☎(問合
といあわ

せ)  

・市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

 健康
けんこう

づくり 係
かかり

 

(0197-34-2903) 

・総合
そうごう

支所
ししょ

 健康
けんこう

増進
ぞうしん

 担当
たんとう

 

市民
しみん

パスポートは これからも 

使
つか

うことができます。 

今
いま

 みなさんが 持
も

っている 

えさし藤原
ふじわら

の郷
さと

・えさし郷土
きょうど

文化館
ぶんかかん

の 

奥 州
おうしゅう

市民
しみん

パスポートは 5月
がつ

31日
にち

の 後
あと

も 

使
つか

うことが できます。 

えさし藤原
ふじわら

の郷
さと

・えさし郷土
きょうど

文化館
ぶんかかん

に 

入
はい

るとき、お金
かね

が 50％ 安
やす

くなります。 

入口
いりぐち

で 奥 州
おうしゅう

市民
しみん

パスポートか、 

免 許 証
めんきょしょう

などを 見
み

せてください。 

 

☎(問合
といあわ

せ) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 

商 業
しょうぎょう

観光課
かんこうか

 観光
かんこう

物産
ぶっさん

係
かかり

 

(0197-34-1760) 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域
ちいき

づくり推進課
すいしんか

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



今
いま

、新型
しんがた

 コロナウィルス が あります から、イベントが なくなるかもしれません。 

日
ひ

にち・内容
ないよう

が変
か

わるかもしれません。 

奥州市
おうしゅうし

の ホームページ、イベントを する 場所
ばしょ

の ホームページ など を 見
み

てください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動
うんどう

(スポーツ)・お知
し

らせ 

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域
ちいき

づくり推進課
すいしんか

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

週 末
しゅうまつ

カヌー教 室
きょうしつ

 

い つ ？ 6月
がつ

12日
にち

、19日
にち

、7月
がつ

3日
みっか

、24日
にち

、 

8月
がつ

14日
にち

、28日
にち

、9月
がつ

11日
にち

、25日
にち

 

10月
がつ

9 日
ここのか

 

土
ど

よう日
び

、午前
ごぜん

10:00～11:30 

※天気
てんき

が 悪
わる

いとき、休
やす

みになるかもしれません。 

ど こ ？ 馬留
うまどめ

池
いけ

 (胆沢
いさわ

 若 柳
わかやなぎ

 馬留
うまどめ

広場
ひろば

) 

          ※奥 州
おうしゅう

湖
こ

交 流 館
こうりゅうかん

に 集
あつ

まって ください。 

だ れ ？ 小 学 校
しょうがっこう

3年生
ねんせい

～大人
おとな

 

いくら？ 1回
かい

 ￥500 

持
も

 ち 物
もの

  水着
みずぎ

(濡
ぬ

れても いい 服
ふく

)、着替
き が

え、 

ウォーターシューズ(サンダル)、 

運動
うんどう

するための 靴
くつ

、タオル、 

めがねバンド(めがねの 人)、 

寒
さむ

いときに 着
き

る 服
ふく

 

 

行
い

きたい日
ひ

の 2 日前
ふつかまえ

 までに 電話
でんわ

／メールで  

申
もう

し込
こ

みを してください。 

 

☎(問
と

い合
あ

わせ・申
もう

し込
こ

み) 

・藤野浩太
ふじのこうた

 (090-7018-0288／riku.kota1150@gmail.com) 

・市
し

役所
やくしょ

 生 涯
しょうがい

学 習
がくしゅう

スポーツ課
か

 スポーツ振 興 係
しんこうがかり

 

(0197-34-2498) 

前沢
まえさわ

いきいきスポーツランド 

★ピラティス教 室
きょうしつ

  

ヨガマットを 使
つか

います。 

深
ふか

い 呼吸
こきゅう

を しながら、 体
からだ

を 整
ととの

えます。 

い つ？ ①6月
がつ

8日
ようか

 ( 火
かようび

)午後
ご ご

3:30～4:30 

②9 日
ここのか

( 水
すいようび

)午後
ご ご

7:15～8:15 

     ③23日
にち

 ( 水
すいようび

)午後
ご ご

7:15～8:15 

④29日
にち

 ( 火
かようび

)午後
ご ご

3:30～4:30 

だ れ？ 小 学 生
しょうがくせい

～大人
おとな

 

 

★コンディショニング教 室
きょうしつ

 

つかれている 体
からだ

を 整
ととの

えます。 

い つ？ 6月
がつ

13日
にち

( 日
にちようび

)午前
ごぜん

10:00～11:00 

だ れ？ 小 学 生
しょうがくせい

～大人
おとな

 

 

★スポーツウェルネス吹矢
ふきや

教 室
きょうしつ

 

呼吸
こきゅう

を 整
ととの

えながら、的
まと

を ねらいます。 

い つ？ 6月
がつ

17日
にち

、24日
にち

 (木
もく

よう日
び

) 

午前
ごぜん

10:00～11:30 

だ れ？ 高校生
こうこうせい

～大人
おとな

 

 

 

どこ？ 前沢
まえさわ

いきいきスポーツランド 

いくら？ 小 学 生
しょうがくせい

￥200、中 学 生
ちゅうがくせい

￥300、 

高校生
こうこうせい

～￥500 (会員
かいいん

料 金
りょうきん

) 

 

教 室
きょうしつ

の 前
まえ

の日
ひ

までに 電話
でんわ

で 申
もう

し込
こ

みを  

してください。 

☎(問
と

い合
あ

わせ・申
もう

し込
こ

み) 

前沢
まえさわ

いきいきスポーツランド(0197-56-7290) 
 



 

 

 
 
 

✕ コロナウィルスに かかった人
ひと

に、「会社
かいしゃ

を やめてください」と 言
い

います。それは ダメです。 

✕ 病気
びょうき

(コロナウィルス)が治
なお

った 人
ひと

に、「会社
かいしゃ

に 来
こ

ないでください」と 言
い

います。それは ダメです。 

✕ コロナウィルスに かかった人
ひと

が いる 学校
がっこう

の 先生
せんせい

、家族
かぞく

 に「お店
みせ

に 来
こ

ないでください」と 言
い

います。 

それは ダメです。 

✕ コロナウィルスに かかった人
ひと

の 近くに いた人
ひと

に「保育
ほいく

園
えん

・幼稚園
ようちえん

に 来
こ

ないでください」と言
い

います。 

それは ダメです。 

✕ コロナウィルスに かかった人
ひと

の ことを SNSに 書
か

きます。それは ダメです。 

✕ コロナウィルスに かかった人
ひと

が お店
みせ

に来
き

ました。その人は コロナウィルスに かかったことに 気
き

がついて 

いませんでした。その人
ひと

に「謝ってください」と言
い

います。それは、ダメです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

■熱
ねつ

が ある とき、具合
ぐあい

が 悪
わる

いとき。 

         ①かかりつけ医
い

(いつも 行
い

っている 病 院
びょういん

)が ある とき。  

                     ⇒かかりつけ医
い

に 電話
でんわ

してください。 

 

②かかりつけ医
い

(いつも 行
い

っている 病 院
びょういん

)が ない とき。 

⇒受診
じゅしん

・相談
そうだん

センターに 電話
でんわ

・ファックス してください。 

（毎日
まいにち

・24時間
じかん

  019-651-3175 ・ FAX 019-626-0837） 
     

③「かかりつけ医
い

」、「受診
じゅしん

・相談
そうだん

センター」に 言
い

われたとおりに してください。 
   

■相談
そうだん

したいとき(具合
ぐあい

が 悪
わる

くない とき)。 
    

019-629-6085  FAX 019-626-0837 毎日
まいにち

・午前
ごぜん

9:00～午後
ご ご

9:00 
  

 

■外国人
がいこくじん

の みなさん 

    いわて外国人
がいこくじん

県民
けんみん

 相談
そうだん

・支援
しえん

センター 

019-654-8900 毎日
まいにち

・午前
ごぜん

9:00～午後
ご ご

8:00  

✉iwate-support-center@iwate-ia.or.jp 
 

新型
しんがた

コロナウイルスについて 

(奥州市
おうしゅうし

の ホームページで 新
あたら

しい 情 報
じょうほう

を みてください。) 

 

 

奥州市
おうしゅうし

 新型
しんがた

コロナ ワクチン接種
せっしゅ

 

コールセンター 

0120-134-232  

午前
ごぜん

9:00～午後
ご ご

6:00 土曜日
ど よ う び

・日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

(休
やす

みの日
ひ

)は ありません。 

コロナウィルスに かかった人
ひと

、その家族
かぞく

、会社
かいしゃ

の人、病 院
びょういん

で 働
はたら

いている人
ひと

の 

悪口
わるぐち

を 言
い

わないでください。それは、だめなことです。 

〇 手
て

を 洗
あら

います。 

〇 マスクを します。 

〇 せきを するとき、ハンカチなどで 口
くち

を おさえます。 

〇 せまい場所
ばしょ

、まどが ない 部屋
へ や

で 話
はな

しません。 

〇 たくさんの 人
ひと

が 集
あつ

まっている 所
ところ

で 話
はな

しません。 

〇 他
ほか

の 人
ひと

の 近
ちか

くで 話
はな

しません。 

〇 部屋
へ や

の まど、ドアを 開
あ

けて、空気
くうき

を 交換
こうかん

します。 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域
ちいき

づくり推進課
すいしんか

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 


